

**OPINIÓN****RED  
COMPARTIDA****ROMPEN EL GRUPO  
UNIVERSIDAD**

**L**a llegada de Claudia Sheinbaum a la Jefatura de Gobierno con su equipo fue un golpe de autoridad, se les conoció entonces dentro de la grilla como Grupo Universidad, muy cerrado, muy casado consigo mismo, metódico y poco abierto. Tres años después, luego de perder la elección intermedia y los cambios de varios funcionarios casi desaparecen del mapa. Hoy buscan crear una narrativa en relación con sus posibilidades presidenciales y desde Palacio Nacional la orden fue que los funcionarios tenían que salir. Por eso llegó Martí Batres a la secretaría de Gobierno, y su trabajo es consolidar regiones electorales muy amarradas, por eso anda muy pegado a las alcaldesas de Iztapalapa y VC, Clara Brugada y Evelyn Parra, que hoy son ejemplo de control morenista.

**P**or otro lado, y eso es importante contarlo. Las alcaldías que más peligro tienen de pasar a manos de la oposición son Iztacalco -que estuvo a punto de perderse- Tláhuac, Xochimilco -que apenas y logró el recuento de votos a favor- y la Gustavo A. Madero y es en ellas donde el equipo de Batres se va a concentrar para trabajar en mantenerlas dentro de la órbita de Morena con el cuerpo de funcionarios disponibles.

**P**ues la reunión del director de Bancomext y Nafin, Juan Pablo De Botton, con el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O y el subsecretario Gabriel Yorio no dejó muy contentos a los más de 500 empresarios que esperaban de la Reunión Nacional de Consejos Consultivos 2021 un programa enfocado a la recuperación del 2022, sobre todo al sector exportador. Dicen que la estabilidad macroeconómica se concentró en la deuda sin sobrepasar los techos de endeudamiento aprobados. Ahora, como no hay plan, lo que les dan es una app para apoyar enlaces entre clientes y pro-

veedores, crecimiento del negocio y inclusión financiera.

**E**n el último capítulo de la telenovela de La Campaña (de afiliación), la villana es ¡Citlalli Hernández! Ella frenó el proceso para terminar con los agarrones que hay entre las tribus -prohibidas por el presidente- que quieren quedarse con el proceso y como nadie se tiene confianza, y como hay que defender la soberanía eléctrica y la ratificación del mandato, salomónicamente el CEN optó por la suspensión. En el siguiente capítulo, La Revancha de Mario, se va a abrir el padrón a todo el que quiera militar. Y si no, que le pregunten a Manuel Espino.

